

2月の各学年の様子をご紹介します！

1年生 はじめての学習発表会に向けて



体育館での学習発表会の練習が始まりました。舞台やひな壇での移動の仕方や、待っている時の態度など、初めて学ぶことも多い中、すぐに吸収して素早く動けるようになってきました。これまで、体育館で響くほどの大きな声を出す機会がほとんどなく、まずは大きな声で堂々と台詞を言うところから練習しています。学習発表会本番では、1年間で大きく成長した姿を保護者の方々に見せることができるよう、学年全員で気持ちを一つにして頑張りますので、お楽しみに！！

2年生 『明日に向かってダッシュ！！』



先週から学習発表会の特別時間割が始まり、2年生の子供たちは、朝の支度後や休み時間等に自ら進んで練習をしています。学年練習では、始めのうちは演技を上手に行えず、大きな声が出せないことから棒読みになってしまったり、動きが分からず右往左往する子が多かったのですが、日に日にまとまりを見せるようになり、真剣さも増してきました。

その過程を見るのは、とても楽しいですし、感動的です。それは、子供達が友達や教員に励まされ、台詞に気持ちが込められるようになったり、動作を自分なりに考えて工夫出来るようになったり、演技のリズムやタイミングが揃ってきたりする等、徐々に変わっていく姿に心を打つからです。学習発表会の練習を通して、友達と協力することの大切さや、演技・演奏を完成させる過程において多くのことに気付いているでしょう。学習発表会当日は、『笑顔で見せよう みんなの努力と成長』のスローガンから、最高の表現を目指して取り組んできた子供達の2年生らしい元気いっぱい一生懸命な姿をご覧いただけることと思います。

3年生 『半日村』



学習発表会に向けて日々子供たちが練習に取り組んでいます。「伝えよう！積み重ねた力 見せよう！一致団結」のスローガンを基に一人一人が学んだことを精一杯表現し工夫しています。

はじめは恥ずかしさからか大きな声でセリフを言ったり、演技をしたりすることが難しい子もいましたが、全員で意識を高めていくうちに一人一人が自分の壁に打ち勝ち、今では元気いっぱい一生懸命に取り組むことができます。

来週の本番に向けて、ここからさらに練習を積み重ねていきますので、当日は「積み重ねた力が伝わっているか」「一致団結した様子を見せられているか」などに注目していただいて、一生懸命に表現するお子さんの姿をご覧くださいと思います。

4年生 『ごんぎつね』



4年生は2学期に学習した「ごんぎつね」を群読します。

最初は、息合わせて台詞を言ったり、大きな声を出したりすることがうまくいきませんでした。練習を重ねていく中で、周りに合わせて声を出すことや、場面の様子に合わせて歌を歌うことができるようになってきました。

また、4年生は、手元に色板を用意し、台詞や歌に合わせ、色板を動かしたり、身振り手振りを入れたりして、お話の世界を表現します。

子供たちの作る「ごんぎつね」の作品の世界をお楽しみください。

5年生 『言葉っておもしろい』



5年生は国語で学習した日本の言葉の面白さを発表します。

初めは「百人一首」「俳句」「落語」「方言」の4つのグループに分かれ、練習をしました。何を伝えようか、どう表現したら見てくれる人の心に残るだろうか…自分たちで考えたことを伝えるために、台本作りにも時間をかけました。

全体練習では、5年生らしい発表になるように工夫を重ね、一人一人がより良いものを作ろうと頑張りました。本番当日までお互いに励まし合いながら、さらに磨きをかけていきます。

本番では、4つのグループそれぞれの発表の後に「日本の歌」も披露します。子供たちのこれまでの努力と成長を感じながら、ご覧いただければ幸いです。

6年生 『響～ふるさとへの思いを込めて～』



2月に入り、学習発表会の学年練習が始まりました。6年生のタイトルは『響～ふるさとへの思いを込めて～』。学級での練習は、2学期から少しずつ取り組んできました。学校公開でも練習を参観いただいた太鼓や学習発表会実行委員が話し合いを重ねて決めた4年間の地域活動のかけ声、そして学年全員で歌う『ふるさと』。本校初の学習発表会ですが、6年生にとっては最後の学習発表会となります。とうとう来週の土曜日に本番を控えています。子供たち一人一人が輝く学習発表会になるよう、最後の最後まで気を抜かず取り組んでいきたいと思ひます。

音楽専科より ～学習発表会に向けて～



4年生



6年生



5年生

4年生は、合唱組曲に取り組んでいます。曲に合ったテンポで、お互いの声を聴き合いながら歌う練習をしています。

5年生は、ボイスアンサンブルに挑戦しています。言葉のリズムが重なり合うところが、面白い曲です。強弱も付けて、全体で合わせる練習をしています。

6年生は、二部合唱に取り組んでいます。お互いの歌声を聴き合い、良い所やアドバイスを伝え合い、曲を仕上げているところです。